

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan temuan hasil penelitian mengenai penerapan model pembelajaran inkuiri dengan media gambar untuk menumbuhkan kemampuan berpikir kritis siswa dalam pembelajaran IPS di Kelas IV SDN Pasirluyu 1 Kecamatan Regol, dapat ditarik beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Tingkat partisipasi siswa dalam proses pembelajaran IPS di kelas IV dengan menggunakan model pembelajaran inkuiri dengan media gambar masih menunjukkan adanya beberapa kelemahan. Kondisi ini dapat dilihat dari delapan aspek yang telah dijadikan ukuran kriteria dalam lembar observasi yang ditunjukkan tabel 4.3 sebelumnya, dimana empat aspek mendapat nilai kriteria kurang (K), dua aspek cukup (C) dan dua aspek mendapat nilai kriteria baik (B).
2. Aktivitas siswa dalam proses pembelajaran dengan menggunakan model inkuiri dengan media gambar ternyata dapat menumbuhkan kemampuan berpikir kritis siswa. Hal tersebut ditunjukkan oleh hasil temuan di lapangan bahwa dari delapan aspek tentang partisipasi siswa dalam pembelajaran, dimana satu aspek mendapat nilai kriteria kurang (K), empat aspek mendapat nilai cukup (C) dan tiga aspek mendapat nilai kriteria baik (B).
3. Hasil belajar siswa setelah menggunakan model pembelajaran inkuiri dengan media gambar ternyata memberikan hasil yang baik. Hal ini ditunjukkan oleh hasil temuan di lapangan, bahwa perubahan nilai dari siklus pertama sampai siklus ketiga menunjukkan bahwa hasil belajar siswa mengalami peningkatan yang cukup signifikan. Kondisi ini tentunya ditambah dengan upaya memvariasikan berbagai metode pembelajaran.

B. Saran – Saran

Dari temuan hasil penelitian dengan judul “penerapan model pembelajaran inkuiri dengan media gambar untuk menumbuhkan kemampuan berpikir kritis siswa dalam pembelajaran IPS di Kelas IV SDN Pasirluyu 1 Kecamatan Regol” yaitu meningkatnya kemampuan guru dalam mengembangkan bahan ajar, dari kondisi awal “kurang” menjadi “baik”, kemampuan berpikir kritis siswa meningkat menjadi “baik” dan hasil belajar siswa mengalami peningkatan. Penulis mengajukan beberapa saran yang mudah-mudahan dapat bermabfaat bagi semua pihak antara lain :

1. Bagi rekan guru, hendaknya mau mencoba menerapkan model-model pembelajaran yang dapat menumbuhkan minat dan perkembangan kemampuan berpikir siswa, dalam hal ini adalah dengan mencoba menggunakan model pembelajaran inkuiri dengan media gambar di dalam proses pembelajaran agar dapat memperbaiki proses pembelajaran dan dapat menumbuhkan kemampuan berpikir kritis siswa.
2. Guru juga hendaknya dapat menggunakan sumber belajar yang efektif di dalam proses pembelajaran. dalam hal ini lingkungan siswa tinggal dapat dijadikan sebagai sumber belajar yang efektif dan pengalaman siswa sehiongga diharapkan kemampuan siswa dalam berpikir kritis akan tumbuh.
3. Bagi pihak sekolah hendaknya dapat menerima dan mempertimbangkan saran yang baik untuk peningkatan mutu pendidikan di sekolah tersebut melalui ajakan kepada guru untuk mau bekerja sama dan berpartisipasi dalam segala kegiatan yang dilaksanakan disekolah sehingga pandangan masyarakat terhadap sekolah tersebut akan baik dan mutu sekolah menjadi meningkat semakin baik.

Demikian beberapa saran sebagai rekomendasi dari apa yang telah diteliti mengenai penerapan model pembelajaran inkuiri dengan media gambar untuk

menumbuhkan kemampuan berpikir kritis siswa dalam pembelajaran IPS di Kelas IV SDN Pasirluyu 1 Kecamatan Regol Kota Bandung tahun ajaran 2009 – 2010.

